



EN BREVE

Ariza impartió una charla sobre mujeres saharauis y su lucha

SOCIEDAD. Gely Ariza, presidenta de la Federación Andaluza de Asociaciones Solidarias con el Sahara (FANDAS), impartió ayer una conferencia titulada *Mujeres saharauis, lucha y ejemplo*, una actividad organizada por el Centro de Iniciativas de Cooperación al Desarrollo de la Universidad de Granada y Digmun. Este ciclo continuará mañana en el Campus Universitario con la celebración de varios talleres. Los interesados en este pueblo y su causa pueden aproximarse a su realidad a través de unos paneles informativos cedidos por ASPA y una exposición fotográfica realizada por cooperantes.